

29/12/2014

## **Fiscalía de Aysén dirige investigación por muerte, decomiso de marihuana y lesiones graves**

La Fiscalía de Puerto Aysén dirige una investigación por el fallecimiento de una mujer de 59 años en dicha comuna, la que de acuerdo a las primeras diligencias, se trataría de un suicidio. El fiscal Pedro Poblete Viejo informó hoy jueves que se solicitó a la Brigada de Homicidios de la PDI, concurrir al sitio del suceso, a fin de esclarecer las circunstancias de este hecho.

María Edith Barrientos Barrientos de 59 años, fue encontrada sin vida a las 19 horas de ayer miércoles en su domicilio, con una



herida cortante en la zona del cuello. Por este motivo, se solicitaron diligencias de la Brigada de Homicidios a fin de confirmar o descartar la participación de terceros en el hecho, según explicó el fiscal Poblete.

En relación a este punto, el examen externo de los detectives y asimismo la evaluación de un perito del Servicio Médico Legal, descartó -en principio- la participación de terceras personas.

### **MARIHUANA**

En otro caso, la Brigada de Investigación Criminal de la PDI de Puerto Aysén, en coordinación con la Fiscalía Local, detectaron una plantación de cannabis sativa. Según explicó el fiscal Pedro Poblete, el imputado mantenía un cultivo indoor con 14 matas de marihuana, para lo cual contaba con luces y otros elementos que propiciaban su cultivo.

El detenido fue identificado como Andrés Carlos Vásquez Piucol de 21 años. Tras la audiencia de control de la detención y formalización de la investigación efectuada hoy, quedó con las medidas cautelares de arresto domiciliario nocturno, firma mensual y arraigo regional. En este procedimiento, se ubicó también a un segundo sujeto, identificado como Jorge Adrián Muñoz Inostroza, quien mantenía una orden de aprehensión por el delito de violación de morada en Cochrane, el cual quedó citado para comparecer al Tribunal de Cochrane

En otro procedimiento, fue detenido por microtráfico, Enrique Ignacio Gatica Ortiz 21 años, en el sector céntrico de Aysén. La SIP de Carabineros lo aprehendió hoy jueves a las 02.20 en la esquina de Sargento Aldea con Municipal, portando un cigarrillo artesanal y 5 papelinas de marihuana prensada, con un peso de 15 gramos, aproximadamente.

El Juzgado de Garantía decretó en su contra las medidas cautelares de firma mensual y arraigo regional mientras se desarrolla la investigación, cuyo plazo fue fijado en 60 días.

### **AGRESIÓN**

Finalmente, en Puerto Aguirre se registró un detenido por lesiones graves en contra de una víctima de 62 años, quien resultó con fracturas en sus costillas luego de ser agredido en el centro de la localidad.

El imputado de 20 años, identificado como Cristófer Tomás Velásquez Tarumán, fue detenido por Carabineros y formalizado hoy jueves en Puerto Aysén por la Fiscalía

Local por el delito de lesiones graves. El Juzgado de Garantía decretó un plazo de 60 días para el término de la investigación y las medidas cautelares de prohibición de acercarse, firma mensual en el retén de Carabineros de Puerto Aguirre y arraigo regional.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369